

México rechaza pretensiones de Estados Unidos en Tlcan



México, 11 abr (RHC) El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, este miércoles calificó de inaceptable la pretensión de Estados Unidos de poner fecha de caducidad al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan) y consideró esa cláusula como una 'línea roja' que México no va a aceptar.

'No podríamos firmar un acuerdo comercial que tuviera algún grado de estacionalidad'. Si el tratado se termina cada cinco años 'no genera la certeza que cualquier inversión podría requerir', dijo Castañón.

Consideró que existe la posibilidad de que en unas semanas, tal vez en la primera de mayo, se podría llegar al cierre de las negociaciones entre Estados Unidos, México y Canadá.

Pero 'para haber cierre tiene que haber voluntad y flexibilización por parte de Estados Unidos en las propuestas de términos más difíciles que ha puesto sobre la mesa', dijo en conferencia de prensa.
(Fuente/Prensa Latina)



Radio Habana Cuba